

FITRI NUZUL RAHMAWATI

by UNITRI Press

Submission date: 09-Sep-2022 07:06AM (UTC+0700)

Submission ID: 1895472323

File name: FITRI_NUZUL_RAHMAWATI.docx (40.39K)

Word count: 1380

Character count: 8946

**PENGARUH *SOCIAL MEDIA MARKETING* DAN *WORD OF MOUTH*
TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN KONSUMEN DI *DANTE*
*COFFEE MALANG***

SKRIPSI



Oleh :

FITRI NUZUL RAHMAWATI

2018120152

ABSTRAK

Untuk terus mempertahankan eksistensi bisnis Dante Coffee, pemasaran akan perusahaan tersebut perlu untuk terus dilakukan. teknik pemasaran yang efektif tentu akan menentukan keberhasilan atas kegiatan pemasaran tersebut yaitu dapat memicu keputusan pembelian konsumen, yang membawa perusahaan mendapatkan pendapatan. peneliti meyakini *social media marketing* dan *word of mouth* menjadi dua hal yang efektif diterapkan pada proses pemasaran *Dante Coffee*, guna memicu keputusan pembelian konsumen yang optimal. Tujuan yang perlu dicapai pada penelitian ini ialah mengetahui pengaruh variabel *social media marketing* dan *word of mouth* terhadap keputusan pembelian konsumen. Pendekatan penelitian kuantitatif diterapkan pada penelitian ini. Untuk pengumpulan data penelitian peneliti melakukan observasi, wawancara, dan menyebar kuesioner kepada populasi pelanggan Dante Coffee sejumlah 100 responden melalui rumus penentuan jumlah sampel dengan menerapkan metode incidental sampling. Teknik analisis penelitian yang diimplementasikan pada penelitian ini ialah analisis regresi linier berganda. secara parsial nilai t-hitung pada variabel *social media marketing* sejumlah 8.834 dan variabel *word of mouth* sejumlah 3.359 dimana kedua nilai tersebut lebih besar dibanding nilai t-tabel yakni 1,98 dengan nilai signifikan kedua variabel 0,000. perolehan nilai F-hitung pada kedua variabel sejumlah 312.802 melebihi perolehan nilai F-tabel sejumlah 3,09. Nilai koefisien determinasi yang dihasilkan sejumlah 0,866. Sehingga dapat dibuktikan bahwa *social media marketing* dan *word of mouth* berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pembelian. Diharapkan *Dante Coffee* dapat terus mempertahankan eksistensi usahanya melalui pemasaran dengan sosial media dan menciptakan *word of mouth* yang baik.

Kata Kunci: Keputusan Pembelian, *Word of Mouth*, *Social Media Marketing*.

BAB I

PENDAHULUAN

1. Latar Belakang

Bisnis sekarang semakin kompetitif, dengan banyak perusahaan bekerja keras untuk tetap menjadi yang terdepan dan mempertahankan posisi mereka. Perusahaan harus selalu terus meningkatkan kualitas layanannya, karena hanya mereka yang mampu bertahan dan menawarkan produk atau layanan inovatif yang dapat bersaing untuk waktu yang lama. (Novitawati, R.A.D. & Prihatminingyan,Budi., 2019). Ketatnya persaingan ini menuntut setiap usaha termasuk diantaranya usaha coffee shop untuk terus menciptakan inovasi. Dengan peluang usaha *Coffee shop* yang begitu besar ini, eksistensinya memberikan peluang yang begitu prospek bagi pelaku wiraswasta. Pertumbuhan *trend* seperti saat ini mendorong perubahan gaya hidup sebagian orang untuk terbiasa mendatangi kedai kopi yang memiliki tujuan lebih dari sekedar meneguk segelas kopi, tetapi juga mencari suasana yang nyaman dan menarik. Untuk menyikapi kompetisi ini para pebisnis perlu mempunyai sesuatu yang unggul dan juga mampu menguasai bagaimana membawa produk-produknya kepada pelanggannya dengan tepat, sehingga menimbulkan keputusan pembelian.

Menurut (Aprilia Rizki, 2017) sebagai pelaku *marketing* sudah sepatutnya mampu untuk mencetuskan sejumlah teknik *marketing* efektif untuk bersaing dengan berbagai usaha kompetitor. Kemudian, pelaku *marketing* sepatutnya mampu membuat sebuah produk yang mewakili produk perusahaan secara akurat dan deskriptif. Konsumen akan mengetahui produk mana yang dipasarkan oleh perusahaan dengan cara ini. Menurut Novitawati et al., (2019) Keberhasilan suatu korporasi berdasarkan pandangan konsep pemasaran yaitu ketika

suatu korporasi mampu untuk memberikan apa saja yang menjadi kebutuhan pelanggan secara baik, hal tersebut mencerminkan suatu usaha yang telah menguasai persaingan dengan kompetitor sejenis.

Berdasarkan pernyataan Nasrullah (2015) *Social Media* menjadi sebuah platform dengan fokus pada keberadaan user dengan ketersediaan fitur bagi para pebisnis saat berkegiatan dan bekerjasama dengan apapun yang bisa menjadikannya sebuah konten yang menarik. Munculnya inovasi baru dengan menggunakan *social media* menjadi alat baru dalam menyajikan dan mempromosikan ide bisnis, barang maupun jasa yang digunakan beberapa *brand* bisnis tertentu atau kata lainnya yaitu *Social Media Marketing*.

Social Media Marketing memiliki efek yang sangat baik pada keputusan belanja klien. (Swastha & Handoko, 2012) mengatakan di dalam sistem pembelanjaan klien mungkin terdapat fase pencarian statistik klien. Statistik ini mampu didapatkan melalui pengusaha atau dilacak bersumberkan pelanggan melalui media sosial. Ada sejumlah produsen usaha yang menggunakan media sosial untuk kegiatan perusahaan mereka, tujuannya adalah untuk memasarkan barang dagangan dan menciptakan interaksi kepada calon pelanggannya. Saat ini semakin marak pelanggan yang terkait pada media sosial

Penelitian sebelumnya yang dilakukan oleh (Mustafa Arisman,2021) mengatakan pemanfaatan media sosial suatu usaha mampu mempromosikan produknya dengan gambar-gambar kepada *user* akun instagram, hal tersebut menjadi begitu penting karena suatu gambar dapat menjelaskan berbagai maksud, yang berlaku *real-time*, serta melalui media sosial para pengusaha juga bisa secara langsung berhubungan kepada calon pelanggan.

Selain *social media marketing*, *word of mouth* juga bisa berpengaruh terhadap keputusan pembelian. *word of mouth* merupakan suatu konsep *marketing* yang bersumberkan antara mulut ke mulut. (Zamil,2011) Mengatakan hasil analisis yang dilakukan menunjukkan bahwa

mungkin ada hubungan *Word of Mouth* yang positif, kuat, dalam periklanan dan pemasaran suatu produk pada keputusan pembelian. Dimana frase dari mulut ke mulut merupakan hobi periklanan para pelaku usaha, hal tersebut akan termasuk pada bagian dari perhatian pelanggan ketika berusaha untuk mengambil suatu pemilihan produk. Semakin positif berita tentang layanan atau produk yang diberikan, semakin banyak preferensi untuk menyesuaikan penggunaan layanan atau produk merek.

Keputusan pembelian menurut (Tjiptono & Chandra, 2014) merupakan sebuah proses disaat konsumen mengetahui masalahnya, mencari tahu tentang brand tertentu dan meng bandingkan sebaik mana masing-masing preferensi itu sendiri bisa menuntaskan masalah, dan selanjutnya menuju pada keputusan pembelian. Konsekuensi produk yang diputuskan dari pilihan akuisisi muncul sebagai akibat dari keinginan pembeli untuk memenuhi kebutuhan.

Pendapat peneliti perkembangan industri perekonomian yang saat ini sedang hangat-hangatnya di Kota Malang yaitu warung kopi atau *coffee shop* yang tersebar di beberapa daerah akan mendukung perkembangan perekonomian di Kota Malang. *Coffee shop* di Malang sudah diketahui oleh kalangan masyarakat luas yang awalnya hanya warung kopi kecil-kecilan tersebut.

Penelitian ini dilakukan pada *Dante Coffee* Malang. *Dante Coffee* Malang merupakan salah satu *coffee shop* yang ada dari berbagai cafe atau *coffee shop* di Malang. *Dante Coffee* biasanya adalah *coffee shop* yang menggunakan mesin modern dalam pembuatan menu kopinya. Namun, yang ditawarkan tidak hanya menu berbasis kopi, disamping itu masih banyak pilihan menu yang lain.

Dante Coffee butuh terapan ² *social media marketing* dan *word of mouth* supaya meningkatnya *sales* oleh konsumen, disebabkan masalah yang kerap kali ada pada *Dante Coffee* itu sendiri bahwa konsumen belum terlalu mengenal nama *coffee shop* tersebut karena

Dante Coffee termasuk salah satu *coffee shop* yang masih baru. Ditambah juga dengan letak *Dante Coffee* yang tidak banyak orang ketahui karena lokasinya di tengah persawahan.

Tapi seiring berjalannya waktu *Dante Coffee* mulai dikenal orang-orang karena melihat sorotan foto dan video di *social media* nya yang dapat menarik konsumen untuk mendatangi *Dante Coffee* tersebut. Setelah itu *Dante Coffee* jadi ramai dibicarakan para konsumen yang pernah mendatangi coffee shop tersebut dan merasa puas oleh suasana tempat dan menu-menu nya yang menarik.

Menurut penjelasan sebelumnya, peneliti tertarik untuk meneliti ¹ hubungan antara *social media marketing* dan *word of mouth* terhadap keputusan pembelian konsumen, karenanya, peneliti berniat melaksanakan riset yang berjudul “Pengaruh *Social Media Marketing* Dan *Word Of Mouth* Terhadap Keputusan Pembelian Konsumen di *Dante Coffee* Malang”.

¹¹ 2. Perumusan Masalah

Beberapa rumusan masalah pada penelitian ini yang diambil oleh peneliti, yaitu :

1. Bagaimana Kondisi ¹ *Social Media Marketing* dan *Word of Mouth* pada *Dante Coffee* Malang?
2. Bagaimanakah pengaruh ⁵ *social media marketing* terhadap keputusan pembelian konsumen di *Dante Coffee* Malang?
3. Bagaimanakah pengaruh strategi ¹⁴ *word of mouth* terhadap keputusan pembelian konsumen di *Dante Coffee* Malang?
4. Bagaimanakah ² pengaruh *social media marketing* dan *word of mouth* terhadap keputusan pembelian konsumen di *Dante Coffee* Malang?

3. Tujuan Penelitian

Adanya pelaksanaan penelitian ini, bertujuan untuk:

1. Untuk mengetahui kondisi *Social Media Marketing* dan *Word of Mouth* pada *Dante Coffee* Malang.
2. Untuk mengetahui pengaruh dari adanya *social media marketing* terhadap keputusan pembelian di *Dante Coffee* Malang.
3. Untuk mengetahui pengaruh dari adanya strategi *word of mouth* terhadap keputusan pembelian konsumen di *Dante Coffee* Malang.
4. Untuk mengetahui pengaruh dari *social media marketing* dan *word of mouth* terhadap keputusan pembelian konsumen di *Dante Coffee* Malang.

4. Manfaat Penelitian

Dengan diadakannya penelitian ini, peneliti tentu mengharapkan adanya sejumlah kegunaan yang dapat diambil, diantaranya:

1. Secara teoritis
Menambah dan mengembangkan wawasan peneliti terhadap pengetahuan yang didapatkan selama proses belajar di tingkat perkuliahan secara spesifik pada pengetahuan seluk beluk bagaimana menciptakan keputusan pembelian.
2. Secara akademis
Sebagai bahan referensi guna memahami wawasan secara teoritis dan praktis, dan juga sebagai literatur pembanding untuk orang-orang di masa yang akan datang yang akan melakukan penelitian yang berhubungan dengan variabel-variabel pada penelitian ini agar bersifat efektif juga berkembang.
3. Secara praktis
Membuka pemikiran baru kepada pelaku usaha terkait *social media marketing* dan *word of mouth* pada keputusan pembelian yang kemudian diharapkan usaha yang dijalankan mampu menunjukkan perkembangan yang lebih baik.



FITRI NUZUL RAHMAWATI

ORIGINALITY REPORT

18%

SIMILARITY INDEX

17%

INTERNET SOURCES

6%

PUBLICATIONS

6%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	repository.umsu.ac.id Internet Source	4%
2	e-journals.unmul.ac.id Internet Source	2%
3	jab.polinema.ac.id Internet Source	2%
4	cdn.undiknas.ac.id Internet Source	2%
5	repository.stie-mce.ac.id Internet Source	2%
6	www.coursehero.com Internet Source	1%
7	Submitted to STIE Perbanas Surabaya Student Paper	1%
8	eprints.perbanas.ac.id Internet Source	1%
9	Submitted to Universitas Negeri Jakarta Student Paper	1%

10	ejurnal.poltekpos.ac.id Internet Source	1 %
11	id.123dok.com Internet Source	1 %
12	repository.trisakti.ac.id Internet Source	1 %
13	journals.umkt.ac.id Internet Source	1 %
14	ojs.unpkediri.ac.id Internet Source	1 %
15	Meta Ratana. "PENGARUH SOCIAL MEDIA MARKETING TERHADAP EKUITAS MEREK", Jurnal Studi Komunikasi dan Media, 2018 Publication	<1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

FITRI NUZUL RAHMAWATI

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6

PAGE 7

PAGE 8
